

Unsere Winzer

Weingut Maitz, Südsteiermark

Das Weingut Maitz in Ratsch ist ein klassischer Familienbetrieb, bei dem so mancher steirische Mythos idealtypische Urstände feiert: Traumhafte Lage inmitten der südsteirischen Weinberge, ein idyllisches Weinlokal mit einer Kulinarik und Gastfreundschaft ohnegleichen, ein Weinsortiment, das sich ebenso unspektakulär wie eindrucksvoll auf das Wesentliche konzentriert, grundverschiedene Lagenweine von enormer Vielfalt – direkt vor der Haustüre.



Weingut Krug, Thermenregion

Mit dem Weingut Krug findet sich im Herzen von Gumpolds-kirchen ein lautstarker Promotor der Vorzüge und Stärken des Weinbaugebietes Thermenregion. Seine Weine beinhalten den gesamten Bogen an typischen Weinstilen der Region, von leichtfüßigen Weißweinen, über kräftige Weißweine regionaler Sorten-Spezialitäten wie Rotgipfler oder Zierfandler, bis schließlich zu den süßen, raren Prädikatsweinen.



KRUG

Weingut Pittnauer, Gols, Neusiedlersee

Gerhard und Brigitte Pittnauer gelten als sehr innovative Winzer vom Neusiedler See und sind seit jeher besonders aktive Mitglieder der Pannobile Gruppe. Das laute Schreien aber überlassen sie anderen, denn im Grunde geht es den beiden hauptsächlich um gesunde Trauben, Harmonie, bodenständige Weine mit Eigenart und Stil, ganz ohne modisches Beiwerk.



Penfolds, Australien

Das Traditions-Weingut besticht seit dem Jahr 1844 mit hervorragenden Shiraz und gilt als eines der besten Weingüter südlich des Äquators. Der Top-Wein von Penfolds –der Grange ist laut Hugh Johnson der „einzig wahre Grand Cru der südlichen Hemisphäre“. Aber auch die „einfachen“ Weine von Penfolds sind herausragend und erhalten in Fachkreisen immer wieder Top-Bewertungen.

Penfolds